

Granada Hoy Granada [La UGR](#) ampliará el próximo curso su plantilla con 145 enseñantes

La UGR ampliará el próximo curso su plantilla con 145 enseñantes

La convergencia europea obliga a Granada a seguir aumentando el cuerpo de los docentes

A. B. / GRANADA | ACTUALIZADO 03.08.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La promesa de la [Universidad de Granada](#) de ampliar la plantilla de profesores en los años que dure la adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior continúa siendo una realidad. Para el próximo curso se incorporarán al cuerpo de docentes de la Universidad 145 personas, una cifra que supera las 120 contrataciones que se impulsaron el pasado año.

La obligatoriedad de desdoblarse aulas para seguir las premisas del modelo europeo, que insta a que se trabaje con pequeños grupos de alumnos, requiere un gran esfuerzo de [la UGR](#), que tiene en nómina ya a casi 3.700 profesores.

El último Consejo de Gobierno de la [Universidad de Granada](#), celebrado el pasado día 25, se dio curso a la tercera remesa de contratación de profesores que formarán parte de la plantilla para el año que viene. Ésta, que será la última convocatoria de 2008, contempla la contratación de 24 plazas del Personal Docente e Investigador (PDI) laboral: 10 de profesores ayudantes doctores, uno de ayudante, dos enseñantes asociados a 6 horas, uno asociado a 5 horas, dos asociados a 4 horas y diez asociados a 3 horas.

En una primera convocatoria se contrataron 68 profesores, 53 en la segunda y 24 en la tercera y última.

Según el Vicerrectorado de Ordenación Académica, las 145 plazas convocadas forman parte de 108 áreas de conocimiento de la Universidad, lo que supone un 90% de los departamentos.

La estructura de la plantilla de docentes de [la UGR](#) es muy compleja, pues está compuesta por 45 tipos distintos de profesores, muchos de ellos a extinguir. El profesorado funcionario alcanza el 59% del total, por encima de la media de otras universidades españolas.

El aumento en los niveles de contratación en [la UGR](#) le han permitido obtener mejoras en las relaciones entre el alumno y el profesor. Uno de los objetivos que se marcó el nuevo equipo de Gobierno era bajar la ratio de 15 alumnos por profesor. Y en este curso se ha cumplido, fijándose en 14,74 la media del número de alumnos por cada profesor.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

Con La Mutua obtén hasta un 50% de bonificación

Ahora ya puedes tener tu seguro de coche con Mutua Madrileña seas de donde seas. Entra a formar parte...

Encuentra tu piso en Portae.com

Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae.com con una de las bolsas de viviendas má...



ENCUESTA

¿Qué lugar de Granada prefiere para pasar el verano?

Han contestado 186 personas

- La Costa Tropical
- La Alpujarra
- Turismo interior
- La capital
- El pueblo

[VOTAR](#)
[Ver resultados](#)

ENCUENTROS DIGITALES



Álvarez de la Chica
Secretario general del PSOE



Paquillo Fernández Marchador



DESCÁRGUESE EL PATRIA

La edición aniversario de su cierre, en pdf



ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.



FIESTAS DEL CORPUS 2008

Toda la información del Corpus de Granada 2008



CRUCES DE MAYO 2008

Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada



SEMANA SANTA DE GRANADA

La más completa información de la Semana Santa de Granada